

ABSTRAK

Siti Rohmatul Chofifah, NIM 1840110122, dengan judul “Upaya Menumbuhkan Sikap Peduli Melalui Experiential Learning Pada Pengurus Organisasi Karang Taruna di Desa Jambon 2022” , Program Sastra (S.1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan Konseling Islam (BKI) Kudus, 2022

Penelitian ini bertujuan untuk. Pertama, mengetahui perbedaan nilai rata-rata experiment *pretest* dan *posttest* upaya menumbuhkan sikap peduli melalui experiential learning pada pengurus organisasi karang taruna di Desa Jambon. Kedua, mengetahui selisih nilai rata-rata hasil *pretest* dan *posttest* upaya menumbuhkan sikap peduli melalui experiential learning pada pengurus organisasi karang taruna di Desa Jambon. Ketiga, mengetahui nilai tertinggi dan terendah interval hasil *pretest* dan *posttest* upaya menumbuhkan sikap peduli melalui experiential learning pada pengurus organisasi karang taruna di Desa Jambon.

Penelitian ini termasuk kategori kuantitatif. Desain yang digunakan dalam penelitian dalam bentuk *Pr- Experimental Desain* desain *One Group Pretest Posttest*. dengan mengambil sampel 16 orang dengan menggunakan metode teknik *simple random sampling* (acak) yaitu dilihat dari tingkat upaya menumbuhkan sikap peduli yang paling rendah, instrument yang digunakan oleh peneliti berupa angket, kemudian analisis datanya yang digunakan yaitu *Uji Wilcoxon Signed Ranks*.

Hasil penelitian ini menunjukkan: *pertama*, terdapat perbedaan nilai signifikan upaya menumbuhkan sikap peduli pada pengurus organisasi karang taruna sebelum dan sesudah diberikan *treatment* (perlakuan) melalui bimbingan kelompok yang dapat dilihat dari nilai rata-rata *pretest* 31,63 dan *posttest* 38,75. *Kedua*, terdapat selisih nilai rata-rata hasil *pretest* dan *posttest* sebesar 7,13. *Ketiga*, terdapat nilai tertinggi dan terendah interval hasil *pretest* dan *posttest* yaitu terdapat 1 pengurus organisasi karang taruna mempunyai kategori perilaku sikap peduli rendah dengan rentan skor 14, terdapat 7 pengurus organisasi karang taruna mempunyai kategori perilaku sikap peduli sedang dengan rentan skor 22-32, dan terdapat 8 pengurus organisasi karang taruna mempunyai kategori perilaku sikap peduli tinggi dengan rentan skor 33-44. Hasil hipotesis juga menunjukkan bahwa nilai sig (2-tailed) $0,001 < 0,05$ yang dapat disimpulkan bahwa disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya ada perbedaan antara hasil peningkatan sikap peduli, sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh Peningkatan Sikap Peduli melalui *Experiential Learning* pada pengurus organisasi Karang Taruna di Desa Jambon.

Kata Kunci: *Sikap Peduli, Experiential Learning, Karang Taruna*